

Adjudicación del Servicio de creación de una aplicación móvil orientada a promocionar el turismo en la ciudad de Salamanca.

El Consejo de Administración de la sociedad municipal Turismo, Comercio y Promoción Económica de Salamanca S.A.U. en su reunión de 19 de julio de 2017, aprobó la adjudicación de la contratación del "Servicio de creación de una aplicación móvil orientada a promocionar el turismo en la ciudad de Salamanca", a la empresa GVAM GUIAS INTERACTIVAS, S.L. por un importe total de 14.800 € más iva.

Las puntuaciones obtenidas por cada uno de los licitadores presentados fueron las siguientes:

LICITADOR	SOBRE №2. MEMORIA TECNICA	SOBRE №3 MEJORAS Y OFERTA ECONOMICA	TOTAL
1. CGB INFORMATICA S.L.	5	6.79	11.79
2.GVAM GUIAS INTERACTIVAS, S.L.	41	47	88
3. UTE: AUREN-TICSMART	6	43.5	49.5
4. ESTUDIO ALFA	42	36.65	78.65
5. VIA CORE INFORMATION TECHNOLOGY	3	38.89	41.89
6. WORLDNET21, S.L.	6	45.39	51.39
7. PROCONSI, S.L.	42	35.09	77.09

Requerida la documentación al adjudicatario establecida en la cláusula 13 del pliego administrativo, este presentó la misma en tiempo y forma.

Por tanto, la adjudicación de la contratación del **Servicio de creación de una aplicación móvil orientada a promocionar el turismo en la ciudad de Salamanca** es a la empresa **GVAM GUIAS INTERACTIVAS, S.L..**

En Salamanca, el 9 de agosto de 2017

Ana Isabel Hernández Sánchez Gerente

Turismo, Comercio y Promoción Económica de Salamanca, S.A.U.